
 

 

 

 

令和５年 1 月 1 日 

すみれ野自治会の皆様 
すみれ野自治会 会長 土井俊介 

 

【重要】 自治会館建設に向けた取組の方向性とお願いについて 
 

新年おめでとうございます。 平素は自治会活動へのご協力ありがとうございます。 

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

まず、先日、「すみれ野の子供たちの思い出に残る取り組みができないか・・・」という熱い想いで、

役員・組長・班長さん・有志の皆さまの頑張りで、初めてのクリスマス会を開催することができました。 

全てが初めての取組みで、感染症対策にも配慮が必要な中、密を防ぐため会場を拡張し、時間も延

長して３部制にし、縁日も混雑緩和対策をするなど、開催直前まで何度も工夫し、検討・見直しを行

い、なんとか実施に漕ぎつけることができました。 準備・材料提供・当日など様々な形でご尽力い

ただいた皆様、本当にありがとうございました。 厚く御礼を申し上げます。 

 

さて、令和５年は、自治会館建設に向けた取り組みを本格的にスタートする予定です。 

これまで自治会発足からの７年間、自治会の活動拠点が無い中、なんとかしのいできましたが、会合

場所や備品管理場所も無く、管理書類等も増加する中、役員の自宅等で暫定対応する状況もそろそ

ろ限界に近づいてきました。 また土地は自治会発足当時、約１０年目途で建設する前提で香芝市に

保留いただいていること、令和４年８月に認可地縁団体に移行したことで会館建設に活用可能な大

規模補助金への応募が可能となるなど、いよいよ建設に向けての期も熟してきました。 

 

会館建設の考え方について、役員会メンバで熟考した結果、「将来に負担をかけない」ため、借金

はせず、基本的に補助金（市＋コミュニティーセンター助成）の合計 （建物で約３000 万円）をター

ゲットとし、積立金からの支出は可能な限り抑制する（半分程度は残す）方針とします。 

更に「オープンで公平な事業者選定プロセス」を経るため、募集要項・建物の基本要件について今

年３月末の総会で決定し、要件をオープンに提示した上で事業者からの提案を募集し、その結果を

踏まえて、６月末の総会で事業者を選定したいと考えております。 その後、建物仕様の精査を進め、

９月に助成申請、翌４月の助成採択決定後に発注という具合で、ステップを刻みたいと考えています。 

（なお、助成に採択されなかった場合は、翌年に再チャレンジします） 

正直、かなり負担が大きく大変な取り組みです。 会館建設の具現化に向けて頑張りますので、会

員の皆様のご理解とご協力、ご支援を賜りたく、何卒よろしくお願いいたします。 

 

＜お願い事項＞ 
①「すみれ野自治会 自治会館の建設に関する基本要件（案）」をご確認ください。誤記や気になる点 

があればコメントください。 要件にご意向がある場合、検討メンバーとしてご参加をお願いします。 

②検討メンバ（会館建設 PT メンバー）を募集します。 仕様検討、打合せ、補助金申請書類作成、進

捗管理、調整等の実務全般を推進します。 ご興味がある会員の方はご連絡ください。 個別に詳

細をご説明します。 なおメンバーは３月の総会で承認を受ける予定です。 

③ご存じの事業者（会館建設の公募にご興味がある建設業者等）があれば、会館建設を公募予定 

である旨と、以下専用 HP（自治会館建設プロジェクト HP）のアドレスをご紹介ください。 

 

★「すみれ野自治会 自治会館の建設に関する基本要件（案）」は 

専用 HP（自治会館建設プロジェクト）に掲載しています。 

https://sumireno.sakura.ne.jp/jichikaikan/ 
 

【問い合わせ・コメント先】 自治会 HP の連絡フォーム、または 

 土井 までお願いします。 以上、よろしくお願いいたします。 
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